

## 319 VARÓN DE 48 AÑOS Y DISNEA RÁPIDAMENTE PROGRESIVA

López Robles, Francisca; Ortega Urbano, Francisca; Palacios Rodríguez, Sebastián; Rull Martínez, María Presentación; Benítez Bohórquez, Inmaculada; Buendía Corró, María.  
Área Sanitaria Serranía. Ronda (Málaga).

**Introducción:** La enfermedad veno-oclusiva pulmonar es un trastorno infrecuente, caracterizado por una proliferación capilar localizada en los pulmones. Proporción relativamente pequeña de casos de hipertensión arterial pulmonar (10%). Más común entre niños y adultos jóvenes. Edad de presentación: 11 días-67 años.

**Descripción sucinta del caso:** Varón de 48 años, soldador de metales, no patología previa. Disnea y tos persistente  
**Evolución a insuficiencia respiratoria moderada-grave y posterior PCR en 4-5 meses.**

**Sintomatología:** tos seca reiterativa en relación con la exposición a gases en el trabajo y disnea de esfuerzo progresiva, rápidamente progresiva en los 15 últimos días, de mayor intensidad el día del ingreso. Mala respuesta a tratamiento broncodilatadores, respuesta parcial a corticoides y desenlace fatal.

**Exploración pulmonar:** hipoventilación generalizada sin ruidos añadidos.

**Estrategia Práctica de Actuación:** Ante una disnea en un paciente joven, que no mejora con tratamiento broncodilatador habitual, debemos reevaluar al paciente, hacer anamnesis minuciosa, diagnóstico diferencial contemplando otras posibilidades diagnósticas. Derivar sin demora para estudio a Atención Especializada.

**Palabras claves en la búsqueda bibliográfica:** Disnea, tos, enfermedad veno-oclusiva pulmonar.